



城北小だより

6月号

令和5年5月31日

さいたま市立城北小学校

TEL 048-757-5391

児童数696名

◇学校教育目標◇

「考える子 思いやりのある子 がんばりぬく子」

「大人になったらなりたいもの」を知っていますか？

校長 中村 篤

5月27日（土）に運動会を実施しました。本番に向けて各学年とも前日まで集団演技や競技の練習に励んできました。はじめは、ばらばらだった動きに「これで大丈夫だろうか」という一抹の不安がありましたが、少しずつ上達する様子に成長を感じることができました。そして本番当日、子どもたちは練習の成果を十分に発揮し、すばらしい演技や迫力ある競技を見せてくれました。一所懸命に頑張る姿はとても格好よかったです。保護者や地域の皆様には、たくさんの温かなご声援を賜り、ありがとうございました。

さて、少し前の話題になりますが、今年の3月に第一生命から「大人になったらなりたいもの」アンケートの調査結果が発表されました。男子の「会社員」、女子の「パティシエ」は3年連続1位だそうです。また、「会社員」としては、「科学技術／ものづくり」が2年連続で人気分野になったとのこと。保護者の皆様は、お子様が将来どのような仕事に就きたいと考えているかご存じでしょうか。

私の高校2年生になる娘の話です。娘の通う高校では、2年生の5月の時点で3年次に履修する選択教科を選ばなければなりません。そこで、どの教科を履

修したらよいのか相談を受けたのですが、そもそも娘が将来どんな仕事をしたいのか、方向性すら本人自身がわかっていないため、まったく助言できませんでした。公務員を薦めてみましたが、娘「(両親の話を聞いていると)私には向いていない」とあっさり却下されました。得意なものづくりや本人の特性を生かせるような職業について、今までにないくらい親子で真剣に考えて調べ、やっとのことで目標が決定しました。さらに、その職に必要な資格やその資格を取得できる上級学校、その学校の入試科目などを調べ、課題であった選択教科も何とか決めることができました。私にとって残念だったのは、「お父さんみたいに教員になりたい」と言ってくれなかったことです…。

子どもが「YouTuberになりたい」と言ったら、親はどのように答えたらよいのでしょうか。親としては「こうなってほしい」という気持ちもあると思いますが、頭ごなしに否定するのではなく、子どもの夢を応援し、気持ちに寄り添ってあげることが大切です。職業観は成長するに従い現実的になっていきます(高校生の1位、2位は男女ともそれぞれ会社員、公務員)。小学生の今は、ぜひたくさんの夢を子どもと一緒に語ってください。その中で親の職業観も伝えながら、子どもの選択肢や可能性を広げてあげてください。

小学生男子	小学生女子
1位 会社員 10.5%	1位 パティシエ 10.5%
2位 YouTuber/動画投稿者 9.0%	2位 マンガ家/イラストレーター 8.7%
3位 サッカー選手 7.4%	3位 会社員 6.7%
4位 警察官 6.5%	4位 看護師 6.3%
5位 ゲームクリエイター 5.9%	5位 YouTuber/動画投稿者 5.2%
6位 野球選手 5.5%	5位 幼稚園の先生/保育士 5.2%
6位 公務員 5.5%	7位 教師/教員 4.2%
8位 ITエンジニア/プログラマー 5.3%	8位 美容師/ヘアメイクアーティスト 3.8%
9位 医師 4.8%	9位 薬剤師 3.6%
10位 学者/研究者 3.8%	10位 医師 3.4%
	10位 トリマー/ペットショップ職員 3.4%